

WICHTIGE INFORMATION – Abweichende Rechnungsadresse

Sie wollen eine, von der Vertragsadresse abweichende Rechnungsadresse zum Empfang der Rechnung hinterlegen?

Eine Rechnung an einen vom Vertragspartner bzw. Leistungsempfänger abweichenden Rechnungsempfänger auszustellen ist nur dann zulässig, wenn aus der Rechnung klar, eindeutig und nachvollziehbar hervorgeht, wer tatsächlicher Empfänger der Dienstleistung ist und dass der Empfänger der Rechnung lediglich postalischer Adressat der Rechnung ist.

Aus diesem Grund stellt die NürnbergMesse die Rechnung an den von Ihnen benannten Rechnungsempfänger mit Zusatz „c/o“ aus (vgl. Abschnitt 14.5 Abs. 2 S. 1 ff. Umsatzsteuer-anwendungserlass sowie BMF, 28.3.2006, IV A 5 - S 7280a - 14/06).

Diese Vorgehensweise gewährleistet, dass die vorgenannten Regelungen eingehalten werden und dass eine Rechnungsstellung an einen beauftragten Empfänger überhaupt möglich ist. Aus umsatzsteuerlichen Gründen ist daher nur diese Vorgehensweise möglich.

Trotz dieser Vorgehensweise bleiben Sie als Empfänger der Leistung und als unser Vertragspartner weiterhin umsatzsteuerlich der Adressat der Rechnung, auch wenn diese postalisch durch den Zusatz „c/o“ an einen beauftragten Empfänger von Ihnen adressiert ist. In Rechnung gestellte Umsatzsteuer kann ausschließlich von Ihnen als Leistungsempfänger als Vorsteuer geltend gemacht werden.

IMPORTANT INFORMATION – Deviating billing address

You want to define a differing (from your contractual address) invoice address?

The billing of an invoice with an invoice address differing from the contractual address, respectively from the address of the recipient of the services, is only permitted if the invoice clearly, explicitly and verifiably indicates who the actual recipient of the services is and the invoice addressee is only the postal address of the postal addressee of the invoice.

For this reason, NürnbergMesse only issues invoices to your designated invoice addressee in the format of “c/o” invoices (cf. Section 14.5 Para. 3 p. 1 ff of the German VAT Act Implementation Decree (UStAE) and Letter of the Federal Ministry of Finance dated 28.03.2006, IV A 5 – S 7280a – 14/06). This procedure complies with the above-mentioned regulations and makes it possible to issue invoices to an assigned recipient.

Due to VAT Act reasons, only this procedure is possible.

Despite sending the invoice to another postal addressee respectively an assigned recipient in the format “c/o”, you still remain being the recipient of the services and our contractual partner. Only you as recipient of the services are allowed to credit the VAT stated in the invoices and this VAT can only be claimed as input tax by you.